

“Unermüdlich in der Hingabe”

Der Prälat des Opus Dei hat 32 Gläubigen der Prälatur die Diakonatsweihe gespendet. In seiner Homilie lud er sie ein, "unermüdlich in der Hingabe zu sein, wachsam im Gebet, liebenswürdig und gewinnend im Dienst."

09.11.2014

Zu Beginn seiner Homilie erinnerte er an den Gründer des Opus Dei und an den seligen Bischof Alvaro, den ersten Nachfolger des hl. Josefmaria:

"Diese zweiunddreißig Männer empfangen heute das Sakrament der Weihe und setzen damit eine bereits alte Gewohnheit fort, die der hl. Josefmaria im Jahr 1944 mit Alvaro del Portillo und anderen Gläubigen der Prälatur begonnen hat".

Der Prälat kommentierte in seiner Homilie das während der Zeremonie gelesene Tagesgebet, das alle dazu einlädt "unermüdlich in der Hingabe zu sein, wachsam im Gebet, liebenswürdig und gewinnend im Dienst".

Den Worten von Papst Franziskus folgend sagte Bischof Echevarría, die Selbsthingabe bedeute, den anderen das Evangelium zu bringen "das auf die tiefsten Bedürfnisse der Menschen antwortet. Denn wir alle wurden für das erschaffen, was das Evangelium uns anbietet: die Freundschaft mit Jesus und die brüderliche Liebe".

Die Wachsamkeit im Gebet bewirkt, dass "es nicht genügt, manchmal oder wenn wir es brauchen, ein wenig zu beten. Neben einer täglichen Zeit des Gebetes, die wir dem persönlichen Umgang mit dem Herrn widmen, müssen wir versuchen, kohärent gemäß den Anforderungen der christlichen Berufung zu leben". Auf diese Weise, fährt er fort, "können wir, auch wenn es uns nicht möglich ist, von Gott zu sprechen, weil wir tief in der Arbeit stecken oder weil wir uns ausruhen müssen, dennoch fortfahren mit dem Gebet, mit einem Gebet ohne Worte, das Herz auf den Herrn ausgerichtet".

Zum Schluss lud er die Diakone und alle Anwesenden ein, "die Last der anderen zu tragen", gemäß den Worten des Evangeliums. "Dient einander - nach den Worten des hl. Josefmaria - auf eine so diskrete Weise, dass man es gar nicht merkt.

Wenn ihr so lebt, dann werdet ihr sehen, dass euch die anderen darin nachahmen werden; es wird wie ein großes Freudenfeuer, das die ganze Welt entzündet".

Während der Zeremonie gab es eine kurze Begegnung der Diakone und ihrer Familien mit Bischof Echevarría. Die Feier der Priesterweihe wird am 9. Mai 2015 stattfinden.

pdf | automatisch generiertes
Dokument von [https://opusdei.org/de-at/
article/unermudlich-in-der-hingabe/](https://opusdei.org/de-at/article/unermudlich-in-der-hingabe/)
(01.02.2026)